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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
das Thema Wartehäuser an den Haltestellen der MVB beschäftigt die Einwohner*innen 
Magdeburgs bereits seit Jahren. Der Werbekonzessionär hat sich zur schnellstmöglichen 
Aufstellung verpflichtet.  
 
In der Information (I0153/22) vom 16.8.2022 heißt es zum Thema zeitlicher Ablauf der 
Aufstellung der Wartehäuschen: 
„Die zur Umsetzung erforderlichen Aktivitäten werden durch die MVB veranlasst und beginnen  
frühestens ab 01.01.2023. Der konkrete Aufbauplan wird noch mit dem Werbekonzessionär 
abgestimmt. Ziel ist der komplette Aufbau innerhalb von 6 Monaten, wobei in Abhängigkeit von 
externen Einflüssen wie z.B. Liefersituation, Witterungseinflüssen sowie notwendige 
Genehmigungen zeitliche Verzögerungen nicht grundsätzlich auszuschließen sind.“ 
 
Demnach sollen nunmehr innerhalb der nächsten 4 Monate alle vereinbarten Wartehäuschen 
aufgestellt sein.  
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 

 
Wie sieht der aktualisierte Zeitplan zur Errichtung der vereinbarten Wartehäuschen aus? 
 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Anke Jäger 
Stadträtin 
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